
「“検討”」と答弁された質問 その答弁内容 質問した議員（敬
称略）
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ジ

1
③認知症で行方不明の家族を捜す人と、保護した施設とを結ぶ仕組みづくりを国に
要望せよ。

【区長】③他の自治体や警視庁などの関係機関との連携が必要。国への要望も
“検討”していく。

いわい桐子

2 ホタル生態環境館の疑惑と不正について④区としても調査委員会を設置すべき。
【区長】④現在各所管部署において調査を進めている。その結果により、再発防止
策を“検討”するための庁内組織を立ち上げることも視野に入れている。

松崎いたる

3
区内サッカー場の少なさ、野球団体によるグラウンド優先使用など、サッカー団体へ
の支援が十分でないと考えるが、区の考えは？

【区長】現在、城北野球場ほか２か所を試行的にサッカー利用できるようにしてい
る。サッカー場の整備は、財政状況などの課題を整理し、“検討”していく。

長瀬達也

4

現在、障がい者スポーツについては、組織的にはスポーツ振興課ではなく別の担当
課がおこなっている。パラリンピックのような種目を含めた総合的スポーツ施策を推
進する意味で、人事を合わせスポーツ振興課を組織的に拡充する必要があるので
は。

【区長】文部科学省のオリンピック・パラリンピックへの対応と同様に一元化を図る
ことが可能かどうかについては、今後“検討”する。

元山芳行

5 ②板橋交通講演の全面改修時にフットサル場やグラウンドゴルフ場などの新設を。
【区長】②現時点では想定していないが、地域住民の合意が得られれば、オープン
スペースの確保を前提に“検討”する。

いしだ圭一郎

6
①第６期介護保険事業計画において特養ホーム待機者ゼロを目指し、４００床の拡
大と多床室の拡大を。

【区長】 ①介護保険料への影響も考慮し、必要な整備数を“検討”していく。多床室
については、低所得者対策としての必要性は認識しており、様々な機会を捉え“検
討”していく。

7 ②区内の公共用地において優先的に特養ホームの整備を。
【区長】②特養ホームに限らず、公共施設跡地活用方針、公共施設等の整備に関
するマスタープランに基づき“検討”する。

8
①誰でも学べる放課後無料塾の開講はボランティアだけでなく、予算を設置して、ま
ちづくりの方針として実施を。

【区長】①無料塾の機能を備えた補習教室において、学習指導師を中心に、地域
の保護者らと協力して指導している。今後、講師の定数増などの予算措置を含め
補習教室のあり方を“検討”する。

9
貧困連鎖解消に向け、教育ＮＰＯや生活保護家庭の支援をしている団体、大学や地
域の居場所づくりをつなげた事業ができないか。

【区長】子どもの学習支援や居場所づくりの教室を地域に設置することは、学習支
援事業の主要な要素。提案の点も視野に入れ、２７年４月実施に向け“検討”を進
めたい。

井上温子
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